

# Das Tagebuch von mArtin...



**31. Juli 2020 21:40 Uhr**

Der Supermarkt Spar hatte eine Idee: Die Leute sollen online ihre Sachen bestellen und bezahlen, und dann bei computergesteuerten Schließfächern, die vor den Stationen der S-Bahn stehen, abholen. Hier ein Bild von so einer Abholstation, aufgenommen im Mai 2019.

Und hier das Bild von dieser Abholstation vom Juli 2020. Offenbar sind also nicht alle Ideen, die mit dem Internet zusammenhängen, per se gute Ideen.

Etwas hat sich nämlich trotz Internet noch nicht geändert: Ob etwas wirklich angenommen wird, entscheiden immer noch die Kunden.

*(C) mArtin 2024*



